

Nº-745452. ✓

SANTIAGO, "EL MERCURIO", 20-dic.-1970.

Inaugura Actividades Archivo del Compositor

Inició sus actividades el Archivo del Compositor en la Biblioteca Nacional, cuya creación fue iniciativa de la Asociación Nacional de Compositores, que preside el músico Juan Amenábar.

A la ceremonia asistieron el Director de la Biblioteca Nacional, Roque Esteban Scarpa; los Premios Nacionales de Arte, Alfonso Leng, Domingo Santa Cruz y Alfonso Letelier; la Directora de la Revista Musical Chilena, Magdalena Vicuña y los miembros del Directorio de la entidad citada, Juan Amenábar, Roberto Escobar y Fernando García.

La sala donde funcionará el Archivo contendrá programas, partituras, documentos de los autores, grabaciones y en general objetos relacionados con la actividad de los músicos de arte de nuestro país. Ya se cuenta con todos los originales del compositor fallecido Acario Copatos y se hacen gestiones análogas con las familias de Enrique Sorq y Salvador Candiani.

Roque Esteban Scarpa, quien en su calidad de Director de los servicios acogió la petición de la Asociación de Compositores de crear dicha sección, expresó que le parecía conveniente que la sala tuviera algunos asesores entre los propios músicos para programar sus acti-

vidades, que incluso podrían contemplar la celebración de conciertos en la misma Biblioteca.

Por su parte, Alfonso Leng sugirió que entre el patrimonio que se piensa formar en el futuro cabría incluir las partituras anotadas por los directores de orquesta que han venido a Chile. El ex decano Domingo Santa Cruz formuló asimismo algunas observaciones complementarias y ofreció donar material de su propiedad.

La Biblioteca Nacional incluyó hace poco en sus ediciones un catálogo de música de arte chilena, recopilado por Roberto Escobar y Renato Yrarrázabal, que puso de relieve la existencia de una importante cantidad de partituras que no se han estrenado y que están guardadas en forma precaria.

Según los organizadores del Archivo, que es el segundo de su género en América latina, éste no sólo conservará cuanto ingrese a él, sino que además va a estar a disposición de quienes deseen consultarlo.

El presidente de la ANC, Juan Amenábar, dijo a "El Mercurio" que la institución a su cargo colaboraría activamente para dotar al Archivo de materiales representativos de la vida musical chilena.